



HOY EN LA REGIÓN

Desde hoy están de vacaciones escolares mientras jóvenes maulinos rinden la PAES de Invierno

• Las vacaciones de invierno, fijadas oficialmente el 23 de junio, se adelantaron a este martes, debido a jornadas de evaluación y feriado del viernes, el mismo día que se rinde la segunda jornada de la Prueba de Acceso a la Educación Superior.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN
FOTOS: CARLOS ALARCÓN DUARTE

TALCA. Hoy comienzan las vacaciones de invierno en la mayoría de los establecimientos del Maule, tras adelantar la fecha oficial del 23 de junio, producto de jornadas de evaluación de equipos directivos que se realizarán este miércoles 18 y jueves 19 de junio, sumado al feriado de este viernes por el día de los Pueblos Originarios, fecha que ya se

había anticipado varias veces, producto del adelanto y aumento de diversos virus respiratorios. Además, jóvenes de la región rinden hoy su segundo día de la PAES de Invierno, la que finaliza mañana. La Seremi de Educación del Maule, informó que a raíz del temporal del fin de semana, 28 establecimientos de Longaví, 19 de Parral, 20

de Retiro, 24 de San Javier, 12 de Villa Alegre, 10 de Yervas Buenas, dos de Constitución y seis de Pelarco suspendieron sus clases, adelantando con mayor razón las vacaciones.

PAES DE INVIERNO
Además, la Secretaría Regional Ministerial, informó que en el Maule se



A contar de mañana, ya no se verán estudiantes con uniforme en las calles de la región, tras adelantar las vacaciones de invierno.



Hasta mañana, jóvenes de la Región del Maule rendirán la PAES de Invierno, en las nueve comunas que tienen locales de rendición.

autorizó para el 16, 17 y 18 de junio, como locales de rendición para esta PAES de Invierno, a los estable-

cimientos de Talca, Liceo Marta Donoso Espejo, Liceo Industrial Superior y el Liceo Bicentenario

Diego Portales, además del Liceo de Constitución y el Liceo Antonio Varas de Cauquenes.